

一年生
の声

「小学校でやりたいことや
楽しみなことは？」



かめやま そらさん
おともだちをつくって
べんきょうをがんばりたい



さかば るなさん
あたらしいおともだちを
つくりたい



ふじえだ さなさん
きゅうしょくなどの
おとうばんをがんばりたい



おぎ ひなたさん
みんなとおしゃべりするのが
たのしみ



おりかさ そうたさん
いろんなぎょうじでしゃしんを
とってもらうのがたのしみ



みぞぐち けいとさん
がっこうでいろいろな
じっけんがしたい

※インタビューにお答えいただいた方だけの掲載となります。

町内の小・中学校で入学式

新入生が元気に学校生活をスタート

うらかな晴天に恵まれた4月、町内の小・中学校で入学式が行われました。
今年は小学校で225人（長岡小59人、大戸小29人、青葉小90人、葵小47人）、中学校で254人（明光中145人、青葉中109人）の児童生徒が期待に胸を膨らませ、新しい学校生活をスタートしました。

葵小学校の入学式は、新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し、新入生はマスクを着用しての開催となりました。先生に温かく迎えられた新入生が緊張した面持ちで入場。担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると、「はい！」と大きな声で返事をしました。

式が終わると、教室で初めての学級活動。真新しい教科書が配られた子どもたちは、これからの学校生活への期待で、キラキラとした笑顔を見せていました。

(写真：葵小学校入学式 4月7日(水) 撮影)

